
 ATA Nº 22/2021 – Da Comissão do FIA – Fundo da infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

 

Aos dezesseis dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, às dez horas, através de videoconferência,  1 
no município de Capivari de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA do Conselho Municipal dos Direitos 2 

da Criança e do Adolescente (CMDCA), sob a condução da relatora da comissão e presidente do 3 
CMDCA: Larissa Schotten Nascimento (titular da Secretaria de administração e finanças) , estando 4 

presentes os conselheiros, representantes das entidades governamentais e não governamentais do 5 
município: Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de Assistência Social), Dafna 6 

Correa Rodrigues (titular da Associação Jorge Lacerda), Rosilene Costa Antônio (Suplente da 7 
APAE). Larissa saúda a todos e passa ao item um em pauta: relembra os conselheiros de assinar lista 8 

de presença e ata das reuniões anteriores. Larissa passa ao item dois e informa que não houveram 9 
justificativas de faltas, pois todas as entidades estão presentes. Larissa passa ao item três em pauta: 10 

Retorno dos três orçamentos dos dois outdoors de agradecimento às doações ao FIA, para colocação 11 
no parque ambiental; Larissa diz que tiveram retorno das gráficas, sendo: dois no valor de R$ 95,00 12 

(noventa e cinco reais), da Hexi print e foks e um no valor de R$ 120,00 (cento e vinte reais), Castel. 13 
Larissa disse que diante do empate questionou no setor de licitação e foi orientada que podem escolher 14 

a empresa de Capivari de Baixo, sendo a Foks. Larissa questiona se todos concordam com esse critério 15 
de escolha. Dafna concorda. Larissa diz que estando todos de acordo, passam na plenária para 16 

deliberação e mandam para a licitação emitir a autorização para a execução do serviço e posterior 17 
pagamento. Conselheiros aprovam por unanimidade. Larissa passa ao item quatro: Discutir próximas 18 

ações e solicita ver ações da tabela do FIA. Larissa diz que estão levando mensalmente as ações do 19 
FIA para a plenária; que o outdoor a ser colocado no parque já será uma ação de comunicação dando 20 

publicidade e propaganda; Larissa diz que foi divulgado o FIA para as pessoas jurídicas e físicas; que 21 
o outdoor a ser colocado no parque também será para agradecer aos doadores; Enviar informativo aos 22 

contadores, com periodicidade anual, resumindo as ações do CMDCA,  entidades que estão com 23 
projetos e programas em execução com os recursos do FIA; Sensibilizar os altos escalões da 24 

administração para valorizar a importância do FIA; Larissa relembra que teve reunião com o 25 
Secretário de Administração e finanças solicitando o apoio. Dafna diz que uma das ações que previsão 26 

ser feitas é agendar as visitas nos projetos em execução do parque ambiental: Guardas Ambientais e 27 
Estação Cultural. Larissa observa que essa é questão para a Comissão de Fiscalização. Larissa pede 28 

sugestões para a planilha de trabalho, o que fazer agora na sequência e sugere fazer um informativo 29 
aos contadores mais para o final do ano, mas entrar em contato com os contadores informando o que 30 

é feito com o recurso do FIA. Dafna sugere já divulgar os projetos que o FIA está financiando no 31 
momento que são: Guardas Ambientais e Estação Cultural. Larissa questiona se podem fazer essa 32 

divulgação de forma on-line por meio das redes sociais da prefeitura. Dafna confirma que deve ser 33 
feito de forma on-line, mas também para quem doou ao FIA, seja contadores, etc. mobilizar todos 34 

que doaram para o FIA e consequentemente aos projetos. Larissa sugere que irá falar com o setor de 35 
comunicação para confeccionar arte e trazer para discussão na próxima reunião. Dafna diz que irá 36 

enviar a apresentação com os resultados dos projetos que a própria associação está fazendo para 37 
divulgar. Larissa questiona se todos concordam em ela buscar o setor de comunicação e trazer na 38 

próxima reunião. Conselheiros concordam por unanimidade. Larissa questiona se teriam algum 39 
assunto para a palavra-livre. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 10h15min. 40 

E, para constar eu: Sabrina Medeiros da Silva, na condição de assistente administrativo do CMDCA, 41 
lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 42 


